



Französischwettbewerb

Ein Hoch auf die deutsch-französische Freundschaft

Über 60 Schülerinnen und Schüler des Gymnasiums Melle nahmen erstmalig am Internet-Teamwettbewerb Französisch teil und das mit beachtlichen Erfolgen.

Am 22. Januar feiern Deutschland und Frankreich den deutsch-französischen Freundschaftstag, einen bedeutenden Tag, der an den Élysée-Vertrag von 1963 erinnert. Dieser Vertrag legte den Grundstein für eine enge Zusammenarbeit zwischen den beiden Ländern und symbolisiert die Freundschaft und Partnerschaft, die seitdem gewachsen ist.

Um diesen besonderen Tag zu würdigen, fand in diesem Jahr erstmalig der Internet-Teamwettbewerb auch an unserer Schule statt, an dem 60 Schülerinnen und Schüler der Klassen 6 bis 11 teilnahmen. Das Institut français und weitere Partner organisieren jährlich diesen Wettbewerb, um das Wissen der Jugendlichen über die Kultur, Geschichte und Sprache Frankreichs zu testen und zu vertiefen.

Die Schülerinnen und Schüler traten in Klassenteams von drei bis vier Mitgliedern an. Ausgestattet mit iPads und Kopfhörern erledigten sie über vier Schulstunden sowohl analytische als auch sprachliche Aufgaben. Dazu gehörten zum Beispiel Fragen zu berühmten Persönlichkeiten, historischen Ereignissen und kulturellen Besonderheiten Frankreichs. Die Schülerinnen und Schüler arbeiteten ihrem Lernstand entsprechend auf den Sprachniveaus A1 bis B1 und traten gegen Jugendliche anderer niedersächsischer Schulen an.

Die Teams der Klasse 10S2 und 9S konnten auf Niedersachsebene einen sehr erfreulichen 3. und 4. Platz erreichen. Félicitations!

Alle Teilnehmenden wurden von Herrn Dr. Pollmann mit einer Teilnahmeurkunde geehrt. Im Jahr 2026 möchte die Fachgruppe Französisch das zweite Mal mit einer ebenso großen Gruppe am Wettbewerb teilnehmen.

